(...) Sharbazz, Weibel der Niederhöllen, ward gerufen. Der Günstling Xarfais eröffnete uns gegen ein nicht unerhebliches Blutopfer, wie das Blut der Zantim unser Elixier ungleich potenter macht.

Es mag anmaßend Klingen, doch wenn das ätzende Blut der Zantim dem Menschen bereits unmenschliche Kraft und Schmerzfreiheit verleiht, was vermag dann die Essenz eines Kompletten Zants für Auswirkungen haben? Eine Kreuzung zwischen Mensch und Zant erscheint mir unter diesem Gesichtspunkt ein interessantes und sehr erstrebenswertes Ziel (...)